

Haltérophilie: Osmel Argote décroche 2 médailles de bronze aux championnats panaméricains



La Havane, 25 juillet, (RHC)- Osmel Argote (55 kg) a remporté deux médailles de bronze pour Cuba lors de la première journée des championnats panaméricains d'haltérophilie à Bogota 2022, en Colombie.

Selon les résultats globaux de la division, le Cubain a terminé à la quatrième place à l'arraché avec une levée valide de 100 kg. Plus tôt, il avait contrôlé les 90 kg et échoué une fois avec la centaine sur la

barre.

Dans ce mouvement, le Colombien Miguel Ángel Suárez (105 kg), le Mexicain José Manuel Poox (104 kg) et l'Équatorien Johny David Arteaga (103) étaient en tête.

Dans la fente, la victoire du Colombien a été sans appel. Il a soulevé 133, 138 et 142 kg. Il a été suivi avec 130 kg par le Mexicain et ensuite le Cubain avec des levées parfaites de 120, 125 et 128 kg.

Le biathlon a été organisé avec Suárez (247), Poox (234) et Argote (228), dans cet ordre, dans ce que l'on peut qualifier de performance positive pour le représentant de la plus grande des Antilles, qui avait un total de départ de 225 kg.

L'autre Cubain en compétition à ce poids, Raidel Machado, a terminé sixième des trois concours. A l'arraché. Il a soulevé 97 kg. Il a manqué des levées au-dessus de ce poids et de plus de 100 kg. Dans le soulevé de terre, il a obtenu 120 kg, alors qu'il les avait perdus dans un exercice précédent. Son biathlon était de 217 kg.

Dimanche également, l'épreuve féminine des 45 kg a eu lieu. La Cubaine Franchesca Simón a pris la sixième place à l'arraché et la septième au rebond et au total.

Elle a parfaitement travaillé dans le premier mouvement sur 60, 63 et 66 kg. Dans la seconde, elle a été proche de réaliser la même chose, mais après avoir dominé les 73 et 77 kg, elle a perdu les 80. Son biathlon était de 143 "kilos". Dans cette catégorie, la reine absolue a été la Brésilienne Emily Rosa Figueiredo avec des levées finales de 73 et 90, pour un biathlon de 163 kg.

Cette compétition à Bogota est le deuxième et dernier segment de qualification pour les Jeux Panaméricains de Santiago 2023. Les Cubains n'ont pas assisté à la première édition en Équateur, ils devraient donc obtenir les meilleurs résultats possibles ici.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/294583-halterophilie-osmel-argote-decroche-2-medailles-de-bronze-aux-championnats-panamericains>



Radio Habana Cuba